REUNION - DEPLACEMENT EHPAD du CMJ: 20 décembre 2023

Présent : Alain VERMOREL Adjoint aux Affaires Scolaires, Marie-Hélène CHAUQUET, Catherine NIRELLI membres de la commission des Affaires Scolaires.

Pour le CMJ: Charline BOURDY, Jules DUMAS, Alicia HAPP, Yanis OLLIER, Jules VIGNY. Absents pour le CMJ: Anthony BOHAN, Joanny BRAZ, Keira LUTSEN, Carmina MILON.

I-) PREAMBULE:

Une photo du groupe a été prise le 20 décembre avant notre visite à l'EHPAD. Cette photo illustre le bulletin municipal et a été placée sur le site de la ville.

II-) COMPTE RENDU DE LA VISITE, ARTICLE POUR SITE MAIRIE :

Un groupe de jeunes du CMJ (Conseil Municipal des Jeunes) s'est rendu à l'EHPAD pour la distribution des colis de Noël. Ils étaient accompagnés d'élus, de membres du CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales) et de deux personnes de l'association « Les doigts meymacois » qui avaient tricoté des couvre-épaules pour se protéger du froid. Ils ont circulé de chambre en chambre pour remettre aux résidents un colis comportant quelques petites surprises : chocolats, serviette de table brodée, produits d'hygiène de quoi terminer l'année en douceur... Les colis ont été offerts par le CCAS et composés intégralement chez les commerçants Meymacois.

Les résidents étaient surpris de voir tout ce petit monde entrer dans leur chambre pour leur consacrer un instant de rencontre. Nos jeunes se sont montrés particulièrement attentionné envers les aînés ; pour certains ce fut un moment fort en émotion. Nos aînés ont évoqué avec joie la vie d'autrefois à Meymac... Un groupe de dames dont les deux doyennes de l'EHPAD (102 et 104 ans !) préparaient des petits sablés de Noël et lorsque notre circuit a été terminé, nous avons dégusté ces délicieuses petites pâtisseries préparées à notre attention. Enfin, nous avons découvert la salle de restaurant qui a été décorée par les résidents eux — mêmes : guirlandes au plafond, sapin confectionné avec des étoiles en argent, dorées ou blanches, petits personnages... Un lieu de vie agréable et convivial pour accueillir les résidents lors de ce moment si important des repas.

Nous avons été très bien reçus pour cette manifestation chaleureuse pilotée par Sabrina et ses collègues de travail et nous remercions toutes les personnes qui se sont mobilisées pour assurer le succès de cette visite qui a littéralement passionné les jeunes. A reprogrammer l'année prochaine !

III-) CALENDRIER:

La prochaine réunion se tiendra le **mercredi 14 février 2024 de 14H à 16H.** Ordre du jour : visite de la micro folies.

Alain VERMOREL,
Adjoint aux Affaires Scolaires